

Nom du lieu
00 nom de la rue ou avenue
sur une ou deux lignes,
00000 Ville

FORMAT

POST-IT®

La Maison de l'Architecture du Centre-Val de Loire avait organisé en 2016 le premier concours intitulé «Format Post-it®, Architectures en région Centre-Val de Loire entre 2006 et 2016». L'objectif de ce panorama était d'identifier et de valoriser pour la première fois les réalisations d'architectes locaux, nationaux, voire internationaux les plus pertinentes et les plus innovantes, réalisées au cours des 10 dernières années dans l'un des six départements de la région et de recenser en même temps le plus grand nombre de projets et de constituer une ressource documentaire et iconographique, un outil de sensibilisation pédagogique et didactique destiné au grand nombre et ainsi rappeler que l'architecture est d'utilité publique.

